

Motion

Un affichage simple pour la vie locale

La Commune de Val-de-Ruz a pour particularité d'être articulée autour de plusieurs villages, ce qui la prive d'un "centre-ville" qui concentrerait les déplacements ainsi que l'activité économique et sociale de sa population.

Par conséquent, aucun instrument qui permette aux sociétés locales de faire connaître leurs activités et aux habitantes et habitants de prendre connaissance de la richesse de la vie de leur région ne doit être négligé.

Il est frappant de constater que les abris-bus, qui offrent de belles surfaces à l'endroit même où la plupart d'entre nous passent fatalement quelque minutes à attendre, sont assortis d'une défense d'afficher.

Il est demandé au Conseil communal d'organiser la mise à disposition, moyennement quelques règles simples comme par exemple l'utilisation exclusive de papier collant, des surfaces des abris-bus aux sociétés et organisations locales pour leur affichage.

Roby Tschopp